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КОРОВ – НА МЯСО, 
МОЛОКО – В КАНАВУ!

Еще один гвоздь в 
гроб личных подсобных 

хозяйств забили скупщи-
ки молока на селе: при-
емные цены на молоко 
обрушились с 26 до 17 

рублей! Причем практи-
чески синхронно сразу 
в нескольких районах 

Алтайского края! Первые 
сигналы поступили из 

Волчихинского, Новичи-
хинского, Егорьевского, 
Шипуновского, Рубцов-
ского, Поспелихинского 
и других районов. Скуп-

щики действуют, якобы, 
от молочных предпри-
ятий что может свиде-

тельствовать о сговоре, 
запрещенном анти-

монопольным законода-
тельством. 

Под первым обращением от жи-
телей Волчихинского района о не-
допустимости обрушения закупоч-
ных цен на молоко подписались 27 
человек. Письмо к депутату Госду-
мы Александру Терентьеву датиро-
вано 26 мая, и в нем говорится о 
снижении цены с 26 до 19 рублей, 
причем задним числом! Но уже на 
следующий день закупщики со-
общили, что цена упадет до 17 ру-
блей. И это явно не предел!

НАТАЛЬЯ ЛЕБЕДЕВА
Руководитель Ключевского 
местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ:

СЕРГЕЙ МЕХИН 
Депутат Шипуновского районного 
совета депутатов от партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ»:

В нашем Ключевском районе сигналы о снижении 
закупочных цен на молоко поступают из Северки, По-
кровки, Васильчуков, Целинного, Ключей и других по-
селков. В Северке корову держит каждый второй, а 
молоко там принимают сразу три молоковоза – то есть 
объемы очень большие. В других селах коров держат 
поменьше, но этим занимается практически все тру-
доспособное население. После уничтожения местно-
го лесного хозяйства «Лес-сервис» работы лишились 
более 400 человек, и сдача молока для многих стала 
единственным источником дохода. То есть, когда за-
купочная цена упала с 26 рублей сначала до 23 а по-
том и до 19 рублей, это стало сокрушительным ударом 
для селян. Некоторые всерьез говорят о возможности 
сдать коров на мясо, но и здесь закупочные цены по-
ползли вниз! Семьи массово уезжают из района!

У меня сигналы поступили из всех сел Шипунов-
ского и некоторых поселений соседних районов. 
В той же Ильинке помимо сдачи молока – вообще 
никакого дохода у людей нет. При этом в магази-
нах цены на продукты, включая молочные, только 
растут! А закупочные по всем поселениям снижа-
лись подозрительно синхронно: сначала с 26 до 23 
рублей, потом в течение недели уронили до 19, а с 
1 июня обещают цену в 17 рублей за литр. 

МАРИНА НОВИКОВА, 
Руководитель Волчихинского местного 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ:

В Волчихинском районе люди сдают моло-
ко для нескольких молочных комбинатов, сре-
ди которых барнаульский и бийский. Поэто-
му синхронное снижение цены выглядит как 
откровенный и ничем не прикрытый сговор. 
Сами сборщики свое поведение объясняют 
традиционными сезонными колебаниями цен. 
Мол, с выходом коров на выпаса молока ста-
новится больше, его сложнее хранить, и по-
тому цена падает. Но с обрушением закупоч-
ных цен в полтора-два раза мы столкнулись 
впервые! Подобные меры по декларируемой 
властью «борьбе с бедностью» больше похо-
жи на борьбу с бедными. Причем до плачев-
ного исхода...

Александр 
Терентьев уже 

направил полу-
ченную из райо-

нов информацию в виде де-
путатских запросов в адрес 
антимонопольного ведом-
ства и Губернатора Алтай-
ского края. 

Цитата из обращения жителей 
Волчихинского района: 

«Мы – сельские жители, и для нас 
молоко – это основной денежный до-
ход. Тем более что все дорожает: бен-
зин, продукты, да и молоко в магази-
нах не подешевело... А вся кормовая 
база подорожала и этой весной опять 
цены поднялись… У нас у всех – ма-
ленькие дети, дети-студенты. Работы 
как таковой нет. Как жить?».

Почему на Алтае обрушились 
приемные цены на молоко 
почти в два раза? 

Му-у-учительно больно 
за наших крестьян!
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ЗЕМЛЯ 
ИЛИ ДЕНЬГИ? 

Фото из архива пресс-службы РО

Руководитель фракции «Справедливая Россия – За правду» 
в АКЗС Александр Молотов побывал в Чарышском районе

Вопрос преобразования муниципальных районов 
в округ на встрече подняла глава администрации 
Малобащелакского сельсовета Галина Терехова. 
Сельчане подозревают, что потерянные сельсове-
том районные дотации за этот год (а это 900 тысяч 
рублей – для сельсовета огромные деньги), могут 
быть связаны с их голосованием против округа. «Вот 

вам и инициатива снизу, – отмечает депутат. – А в итоге страдают жители и муниципалите-
ты. Так не делается. Это фактически репрессии против людей». 

Еще один тревожный сигнал – увеличение площади Тигирекского заповедника. Люди 
опасаются (собрано более 2000 подписей), что привычный уклад их жизни будет нарушен. 
Потому что в районе не так много возможностей для ведения сельского хозяйства. На терри-
ториях, которые должны отойти заповеднику, пасут скот. А еще там «бьют» шишку и соби-
рают дикоросы. По этим красивейшим местам проходят популярные туристические марш-
руты. И расширение заповедника может 
положить всему этому конец. 

Не менее актуальная проблема – восста-
новление дороги Сентелек – Коргон. Раньше 
по этой трассе можно было добраться в со-
седнюю Республику Алтай. Сейчас эта доро-
га фактически утрачена. «Она нужна для раз-
вития туризма, укрепления экономических 
связей между регионами, – отмечает справедливоросс. – Люди просят помочь восстановить 
ее». Руководитель фракции СРЗП намерен обратиться в Минтранс, чтобы поднять этот вопрос. 

Помимо глобальных проблем, поднятых на встрече, к депутату поступили и частные об-
ращения. Все они взяты на контроль, и каждым из них он будет заниматься.

Число многодетных семей, имею-
щих право на бесплатное получение 
земельных участков, в Алтайском крае 
неуклонно увеличивается. Вместе с 
ним растет и социальное напряжение. 
Фракция «Справедливая Россия – За 
правду в АКЗС подготовила законопро-
ект, предусматривающий возможность 
предоставления денежной компенса-
ции многодетным семьям, в случае, 
если им не выделен положенный по 
закону земельный участок.

Главный посыл депутата в диалоге с селянами: решение их про-
блем  - в экономическом развитии территорий. «У нас не тот уро-
вень экономики в стране и регионе для того, чтобы иметь развитую 
социальную сферу, достойные зарплаты в бюджетных отраслях, 
производственном секторе и так далее», – рассуждает Боронин. 

Нельзя при слабом развитии экономики бесконечно говорить о 
повышении зарплат бюджетников. Поэтому, по его словам, нужно 
начинать именно с экономического развития, что потянет за собой 
развитие социальной сферы. «В районе несколько точек экономи-
ческого роста, остальное все загибается или давно загнулось, – 
утверждает глава. – Если ситуацию не переломить, наступит кол-
лапс». И иллюстрирует цифрами: при том что в Первомайском 
районе проживает 30 тысяч человек трудоспособного населения, в 
реальном секторе создано лишь 7,5 тысячи рабочих мест. 

Был затронут вопрос о необходимости реформы бюджетной 
сферы. Прежде всего, необходимо, чтобы бюджетные деньги 
оставались на местах. Это будет стимулировать развитие тер-
ритории. У людей появится интерес посмотреть, куда идут их 
налоги, в какие проекты вкладываются.  

«Мы и партия намерены поднимать и решать эти проблемы, 
– подчеркивает Олег Боронин. – На встречах стараемся го-
ворить о системе. И не надо недооценивать уровень образо-
ванности людей в сельской глубинке. Считаю, что с населе-
нием нужно как можно больше выходить на прямой диалог».     

С ЛЮДЬМИ НУЖНО РАЗГОВАРИВАТЬ Только так можно найти эффективные пути 
решения проблем

ТАК НЕ ДЕЛАЕТСЯ
Руководитель фракции «Спра-
ведливая Россия – За правду» 
в АКЗС Александр Молотов 
побывал в Чарышском районе.

«Мы обратимся в Минприроды, чтобы 
понять, насколько вообще необходимо и 
целесообразно расширение заповедни-
ка, – отмечает Александр Молотов. – 
Местные жители сами естественным 
образом регулируют экосистему, не зани-
маясь ее бесконтрольной эксплуатацией».

Глава Сибирского сельсовета Олег Боронин – 
в Первомайском районе 

ЭТО УЖАСНЫЕ ПОКАЗАТЕЛИ!

В очереди на получение участка в крае сто-
ит более 13 тысяч человек, и она фактически не 
сокращается, объясняет Александр Молотов, 
руководитель фракции. 

«Поэтому мы пред-
ложили выплачивать 

таким семьям, с их со-
гласия, денежную ком-
пенсацию в размере 
нескольких сотен тысяч 

рублей. Хотите, стойте в оче-
реди, хотите – получите деньги. 

Но их можно потратить только на 
те цели, которые прописаны в законе». 

Идея возможности замены участка деньгами 
реализуется во все большем числе регионов 
страны. Так, недавно к ним присоединилась 
Оренбургская область. 

«И как это часто бывает, после того как наша 
партия озвучивает ту или иную злободневную 
проблему и предлагает конкретные пути ее реше-
ния, начинается шевеление и в недрах властных 
структур», – поясняет Александр Молотов. По по-
ручению губернатора края создана рабочая груп-
па, которая до конца июня должна предложить 
конкретные решения проблемы предоставления 
земельных участков многодетным семьям.

Ну что ж, подождем. «Фракция откликнулась 
на просьбу краевых властей и перенесла рас-
смотрение своего законопроекта с майской сес-
сии АКЗС на более поздний срок. В расчете на 
то, что мы до конца июня совместными усилия-
ми найдем устраивающее все стороны решение 
проблемы, и она, наконец, сдвинется с мертвой 
точки. Да, возможно, «Единая Россия» потом, 
как обычно объявит, что это они все придумали. 
Но нам главное – решить проблему, чтобы лю-
дям стало легче», – отметил Молотов.

Как только рука поднялась?!
Против законопроекта справедливороссов 

о ежегодных выплатах «детям войны» прого-
лосовали только единороссы

Комитет по бюджету АКЗС накануне майской 
сессии проголосовал за отрицательное заклю-
чение на законопроект фракции «Справедливая 
Россия – За правду» о ежегодных денежных вы-
платах гражданам категории «дети войны», со-

общает руководитель фракции «Справедливая 
Россия – За правду» в АКЗС Александр Молотов.

Против законопроекта проголосовали только 
депутаты от «Единой России», которых, однако, 
в комитете большинство. «Полагаю, что таким 
образом они выразили своё отношение ко всем 
«детям войны» и нашему предложению мате-
риально поддержать эту категорию граждан», – 
считает политик. 

Как депутаты-справедливороссы расшевелили одну 
из застоялых проблем многодетных семей 

Все эти справедливые иници-
ативы, как и множество дру-
гих, где также речь идет о за-
щите материнства и детства, 
к сожалению, пока не нашли 
положительного отклика у 
депутатского большинства. 
И все-таки уже сам факт ге-
нерирования подобных за-
конопроектов говорит о том, 
что эти проблемы очень ак-
туальны для большой массы 
наших граждан, и СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ отстаивала и будет отста-
ивать их интересы. 

Недетские проблемы
законопроекты фракции «Справедливая Россия» в АКЗС 

В 2019 году – проект закона о компенсации в размере 5000 ру-
блей на ребенка в возрасте до трех лет, если он не получил место 
в детском саду. Депутаты-справедливороссы предлагали отнести к 
категории нуждающихся в такой поддержке те семьи, чей среднеду-
шевой доход не превышает 1,5 размера прожиточного минимума. 

В 2020 году – проект закона о единовременной выплате семьям 
с детьми в возрасте от 16 до 18 лет. Напомним, что так называемые 
президентские выплаты получили семьи с детьми до 16 лет. А более 
старшие, до 18 лет, были обделены федеральными властями. Спра-
ведливороссы предложили решить эту проблему на краевом уровне 
и гарантировать такую выплату. 
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ЛОМАТЬЛОМАТЬ
Снести частный сектор, но сохранить аварийные дома?

Смотрите нас на Ютюбе

НЕЛЬЗЯ СТРОИТЬНЕЛЬЗЯ СТРОИТЬ

Регулярные «посадки» чиновников администрации 
г. Барнаула и практически полное отсутствие внятной 
градостроительной политики уже превратили город-
ских чиновников в некое «стенд-ап-шоу», где непонят-
но, после какого слова смеяться. Пообещав «уладить 
с частным сектором», большинство барнаульской 
гордумы проголосовало за сохранение опасного ста-
туса частного сектора Барнаула – до следующего 
года. Зато аварийный фонд никто не тронет! Смешно?

ЧАСТНЫЙ СЕКТОР БОИТСЯ ПОДЖОГОВ
В мае «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ЗА ПРАВДУ» провела 

митинг в интересах жителей частного сектора г. Барнаула. 
Два года назад городские власти с новым генеральным пла-
ном приняли новые ПЗЗ (правила землепользования и за-
стройки) где земли под частным сектором были переведены 
из категории Ж4 (частные дома) в Ж1 (многоквартирные и 
высотные дома). В итоге люди реально испугались за судь-
бу своего жилья. По барнаульскому поселку Осипенко уже 
бродят странные личности (предположительно, риелторы) 
и предлагают покупку территорий под частными домами по 
цене до 600 тыс. руб. за сотку. При этом постройки, квадра-
тура жилого дома 
(полностью, кста-
ти, благоустроен-
ного), посадки и 
гаражи в расчет 
не идут: неиз-
вестный застрой-
щик интересуется 
только террито-
рией. Об этом в 
ходе митинга 
рассказала Оль-
га Мухоед, пред-
ставитель иници-
ативной группы 
поселка. А о том, 
что может слу-
читься с теми, кто откажется от продажи, на том же митинге 
поведала пенсионерка Ангелина Матвеева.

Городские чиновники выступать на митинге не стали, но, 
как следует из отписок некоторых из них, – организаторы 
акции попросту вводят людей в заблуждение, ведь на самом 
деле (если верить чиновникам) – людям ничего не грозит!

Участники митинга негодовали: зачем городские власти 
решили переформатировать частный сектор, в то время 
как аварийный фонд буквально разваливается! Один из 
плакатов так и гласил: «Сносите бараки, а не дома». Но 
как раз с бараками у барнаульских чиновников все плохо.

Ангелина Матвеева,  бывшая 
жительница частного сектора:

– Несколько лет назад появил-
ся застройщик и объявил, что он 
скупит всю улицу Смирнова, будет 
строить тут высотные дома. Дом у 
нас был большой, поэтому мы про-
сили у него хотя бы 3,5 миллиона – 
нам надо было две квартиры купить: 
для дочери и для нас. Он отказался. 
В итоге дом сожгли. Погиб человек, 
сосед наш (дом был на двух хозяев). 
Муж – сразу инсульт его ударил, в 
этом году его схоронила.

Евгения Боровикова, депутат АКЗС:

– Городские чиновники пытаются принизить значе-
ние митинга, утверждая, что людей эта проблема на са-
мом деле не волнует. Но более 3000 подписей говорят 
об обратном. И угрозы так называемых «риелторских 
поджогов» – это совсем не смешно. Можно привести и 
другие примеры, поэтому люди реально напуганы! Мы 
будем продолжать борьбу за мораторий на высотное 
строительство в частном секторе и возвращение земли 
под ним в категорию Ж4.

ВЫХОД ЕСТЬ – ДЕЛО ЗА МАЛЫМ
В соседних Новосибирской и Кемеров-

ской областях вопросы «межведомствен-
ного взаимодействия» уже решили. И 
Госдума при активном участии фракции 
«Справедливая Россия» еще в начале 
года приняла закон «О развитии застроен-
ных территорий», который как раз и рас-
писывает механизм расселения аварийно-
го жилья с последующим строительством 
на его месте новых домов. Механизм этот 
исключает всякие «выдумки» со стороны 
местных чиновников, и потому очень нра-
вится застройщикам. Дело за малым – 
привести местные законы в соответствие 
с федеральным. Но городские власти под-
тормаживают…

 СНОСИТЕ БАРАКИ А НЕ ДОМА
Застройщики неоднократно обращались 

с предложением отдать им дома аварийного 
фонда под расселение (за счет строителей) с 
последующей застройкой территории. Каза-
лось бы, все получают выгоду: застройщик – 
участок под новое строительство, жильцы 
аварийного фонда – новое жилье, а админи-
страция города – решение проблем и с ава-
рийными домами, и с дефицитом участков под 
новое строительство (дефицитом, который 
сами же городские власти и спровоцировали!).

Так почему же этот сценарий все никак 
не заработает?

Проблема в том, что расселением занима-
ется городской комитет по ЖКХ, а строитель-
ством – комитет по строительству. И эти два 
ведомства ну никак не могут между собой до-
говориться, при том что их начальники даже 
сидят на одном этаже! Что им мешает? Что с 
ними не так? Судите сами: кресло замглавы 
администрации Барнаула по строительству и 
архитектуре регулярно меняет своих хозяев, 
один из них находится под стражей за взятку. 
Предшественник нынешнего главного комму-
нальщика города тоже сидит. Так чего вы хоти-
те от таких ведомств?

А могут строители обойтись без догово-
ренности этих двух недоговаривающихся 
комитетов?

Нет! Без этих договоренностей строи-
телей запросто кинут. Как уже кинули СК 
«Союз» (руководитель – Владимир Отмаш-
кин). Не все еще забыли, как эта компания в 
интересах горожан спешно начала переобо-
рудовать срочно выкупленный «Геомаркет» 
под ковидный госпиталь. Сколько городских 
чиновников успели пофотографироваться в 
стенах этого «недогоспиталя» на фоне сроч-
ных работ? И чем это закончилось? «Вне-
запно выяснилось», что-госпиталь-то уже 
и не нужен. А Отмашкину еще и попеняли, 
что, дескать, поторопился он, не дождался, 
пока все ведомства насогласуются вдоволь!

В случае с аварийными домами может 
произойти то же самое: комитет по ЖКХ рас-
селению за счет застройщика обрадуется, 
расцелует его и даже грамот не пожалеет. Но 
когда дело дойдет до строительства высотки 
на месте развалюхи – придется иметь дело с 
комитетом по строительству. Разрешат они 
высотное строительство на месте барака за 
бесплатно, если последний участок под ком-
плексную застройку в Барнауле был продан 
в прошлом году за полмиллиарда рублей? 
А есть еще и «общественные слушания», и 
другие возможности вставить застройщику 
палки в колеса. Нужны застройщику такие 
проблемы?

Александр Мишустин, 
председатель правления 
«Союза строителей Алтайского края»:

– Для города Барнаула как раз этот за-
кон имеет приоритетное значение, и его 
в первую очередь нужно разрабатывать. 
Мы поднимали этот вопрос на совеща-
нии у Франка: вроде бы у всех желание 
есть, но конкретной группы какой-то, кто 
должен этим заниматься, нет.

Людмила Суслова, депутат АКЗС, 
фракция «Справедливая Россия – 
За правду», руководитель партийного 
проекта «Коммунальный дозор»:

– В некоторых регионах уже приняты 
местные акты к федеральному закону, ко-
торый в простонародье называют «законом 
о реновации». В Алтайском крае, особенно 
для Барнаула, потребность в таком законе 
уже критическая: больше тысячи людей жи-
вут в дичайших условиях и ждут переселе-
ния в нормальное благоустроенное жилье. 
По итогам круглого стола мы составили 
перечень нормативно-правовых актов, в 
которые нужно внести изменения. Следую-
щий шаг – обсуждение этих изменений уже 
со строительным сообществом. В соответ-
ствии с интересами и строителей и простых 
граждан. Уверена, что нас в этом поддер-
жат и другие фракции.

Однако принятие этого закона на крае-
вом уровне уже форсируется депутатами 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ЗА 
ПРАВДУ» в краевом законодательном со-
брании. По инициативе Людмилы Сусловой 
еще в начале мая был проведен круглый 
стол, посвященный этой проблеме, с уча-
стием всех заинтересованных сторон.
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– Не устану восхищаться тем, какие 
у нас в Алтайском крае растут смыш-
леные и спортивные детки. Это наше 
будущее! Хотелось бы, чтобы государ-
ство проявляло к ним особую заботу. 
И чтобы ни одному талантливому ре-
бенку не нужно было копить на мечту.   Александр ТЕРЕНТЬЕВ:

Александра Терентьева часто 
спрашивают, почему он организо-
вал этот конкурс и будет ли его про-
должать. Говоря математическим 
языком, этот проект – не теорема и 
он не нуждается в доказательствах 
своей необходимости.

Имена 20 победителей, которые 

присоединились к справедливой 
команде стипендиатов и будут по-
лучать по 3000 рублей весь 2021–
2022 учебный год, уже известны. 
Сегодня мы решили познакомить 
вас с несколькими ребятами, кото-
рые сами расскажут, что нужно де-
лать, чтобы стать стипендиатом.

Каратисты, хоккеисты, фут-
болисты, шахматисты, плов-
цы, бегуны, атлеты – за 12 
лет команда стипендиатов 
Александра Терентьева так 
разрослась, что можно смело 
проводить олимпиаду. При-
чем не только спортивную, но 
и по школьным предметам. 
Ведь почетное звание в уни-
кальном конкурсе, аналогов 
которому нет в нашем крае, 
получают не только самые от-
личные спортсмены, но и са-
мые спортивные отличники.

Это наши дети!
Команда стипендиатов Александра Терентьева 
пополнилась новыми звездами

240
стипендиатов

3000
рублей ежемесячно
весь учебный год

ГЛЕБ БУРЯ 
(Барнаул, МАОУ «СОШ № 132»), 

14 лет, 8-й класс

Как отметила мама будущего 
чемпиона, стипендия Александра 
Терентьева – это большой стимул 
для ребенка: проявить себя в спор-
те и учебе, удовлетворив не только 
свои и родителей амбиции, но и по-
лучить солидное вознаграждение 
за это. Чтобы воспитать настояще-
го мужчину, нужно его простимули-
ровать, чтобы он чего-то значимо-
го достиг в жизни, стал гармонично 
развитой личностью. 

АЛЕКСАНДРА ЭРГАРДТ 
(«Николаевская СОШ – филиал МБОУ 

«Гришковская СОШ», Немецкий нацио-
нальный район), 13 лет, шестой класс

Денис Сергеевич, папа:
– Александра с шести лет занима-

ется легкой атлетикой (бег на различ-
ные дистанции) в ДЮСШ «Олимп». 
Обладательница золотых, серебря-
ных и бронзовых медалей, многочис-
ленных дипломов и почетных грамот 
районного и краевого уровней. Саша 
не только отличная спортсменка, но и 
круглая отличница, активистка во всех 
начинаниях, в классных и школьных 
мероприятиях. Регулярно участвует и 
занимает первые и призовые места в 
районных и краевых олимпиадах по 
немецкому и русскому языкам.

Хоккеист Буря

Мирон Калачиков 
(Бийск, МБОУ «СОШ № 33»), 

15 лет, 9-й класс

Александра Михайловна, мама:
– Мирон с первого класса занима-

ется всестилевым каратэ. У него ко-
ричневый пояс, он кандидат в масте-
ра спорта России. Чемпион России, 
Сибирского федерального округа, 
Алтайского края и города Бийска. За-
нимается в спортивном клубе «Си-
бирский Тигр» (поселок Сорокино, 
пригород Бийска, где живет семья). 
Недавно получил золотой знак ГТО. У 
него есть младший брат Макар, кото-
рому семь лет, пойдет в этом году в 
первый класс, тоже занимается кара-
тэ, тянется за старшим братом. 

Мирон учится только на «четыре» и 
«пять». В учебе отдает предпочтение 
точным наукам, таким как математика 
и физика, но нравится ему и русский 
язык. Принимает активное участие 
во всех школьных мероприятиях, за-
щищает спортивную честь школы на 
различных соревнованиях. Будущее 
связывает со спортом, а в профессио-
нальном плане намерен пойти по сто-
пам отца – стать железнодорожником.

Ирина Погребкова 
(Поспелихинская СОШ № 1), 

14 лет, 8-й класс:

По словам Ирины, стипендию 
она будет копить на дальней-
шую учебу. Будущее связывает 
с экономикой, менеджментом. 

Добро пожаловать 
в команду! 

Стимул на будущее 

Людмила Александровна, 
мама:

– Глеб занимается хоккеем с 
четырех лет в спортивной шко-
ле «Алтай». Играет на позиции 
нападающего в составе коман-
ды во всероссийских, межреги-
ональных турнирах и занимает 
первые и призовые места.   

Мы – многодетная семья, у 
Глеба подрастают младшие бра-
тья Клим и Ян. Причем Клим взял 
пример со старшего брата и тоже 
занимается хоккеем. Интересом 
к хоккею с шайбой братьев зараз-
ил дедушка. И стипендию Глеб 
планирует вложить в хоккей – 
приобрести хоккейный тренажер. 
Мечтает стать профессионалом.

По словам отца, стипендию 
Александра намерена исполь-
зовать в качестве стартового 
капитала для инвестиций в об-
разование. В будущем намере-
на поступить в Барнаульский 
юридический институт и свя-
зать судьбу со службой в пра-
воохранительных органах. 

Цель – черный пояс
Ирина – балерина

Александра Ми-
хайловна отмечает, 
что Мирон, узнав, что 
стал стипендиатом, 
был очень счастлив, 
что таким образом 
отметили его заслуги 
в спорте и учебе. У 
него появился допол-
нительный стимул для 
занятий. Ближайшая 
цель – черный пояс.

– Я занимаюсь спортивными баль-
ными танцами с первого класса, меня 
привела сюда мама. Принимаю уча-
стие в соревнованиях. В копилке име-
ются дипломы, медали и грамоты за 
первые и призовые места. Выступаю 
в паре с партнером Вячеславом Игна-
тенко. Мы занимаемся три раза в не-
делю в нашем районном Центре дет-
ского творчества. 

Что касается учебы, то я круглая от-
личница. Больше всего мне нравится 
алгебра. Принимаю активное участие 
во всех классных и школьных меропри-
ятиях, в основном с бальными танцами. 
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